



**5 Pièces**

**179 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1032**

**6 250 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 8ème – Place de la Madeleine. Exclusivité. Au sein d'un bel immeuble ancien haussmannien, bien entretenue et sécurisée avec gardienne, nous vous proposons un appartement de cinq pièces de 177.49 m<sup>2</sup> loi Carrez situé au 3ème étage avec ascenseur. Baigné de lumière et offrant une vue dégagée et sans vis-à-vis sur la place de la Madeleine, ce bien exceptionnel et familial a été entièrement rénové par un architecte avec des matériaux de qualité. L'appartement se distingue par sa belle hauteur sous plafond, ses volumes généreux et le charme de l'ancien (parquet point de Hongrie, moulures et ...

Paris 8th – Place de la Madeleine. Exclusivité. In a beautiful, well-maintained and secure Haussmannian building with a caretaker, we offer you a five-room apartment of 177.49 m<sup>2</sup> (Carrez law) located on the 3rd floor with an elevator. Bathed in light and offering an unobstructed view of Place de la Madeleine with no overlook, this exceptional and family-friendly property was completely renovated by an architect with quality materials. The apartment stands out with its high ceilings, generous spaces, and the charm of the old (Hungarian point parquet, moldings, and fireplaces). It consists of an ...

**PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR**

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

